

WEIBERFASTNACHT

Montag, den 13. Februar 2012 um 16:05 Uhr

Nicht erst am Aschermittwoch sondern für uns ist leider jetzt schon alles wieder vorbei!! Doch es war eine rundum gelungene Jubiläumsfeier.



Uns bleiben nur die schönen Erinnerungen und **Danke** zu sagen bei:

- *Euch Frauen, dass Ihr unsere Gäste ward und natürlich für*

den Hut

- den Akteuren für die tollen Vorträge

- dem Odinhain, der uns den benötigten Spielraum gibt

- unseren Männern & Brüdern für die tatkräftige Unterstüt-

zung

- der Alten Garde, die auch bei den Minusgraden für uns auf

gespielt haben

[Zu den BILDERN](#)

Für uns ist jetzt erstmal eine schöpferische Pause angesagt, bis es im nächsten Jahr wieder heißt: Mitgemacht und Mitgelacht bei der Adenstedter Weiberfastnacht.

Bis dahin, tschüß und tschau

Das Komitee, Griechen Helau!

{gallery}2012/weiberfastnacht{/gallery}

und weil's so schön war noch einmal zu den [Bildern vom letzten Jahr](#)